

Liebe VfL Handball-Familie,

wieder einmal steht die Jahreshauptversammlung der Handballabteilung ins Haus.
Wir treffen uns am 27.5.2024 um 19:30 Uhr in der Zentralen Sportanlage (ZSPA), Berliner Straße.
Die Tagesordnung könnt ihr der beiliegenden Einladung entnehmen.

Warum noch diese Mail zusätzlich?

Wir wollen im Rahmen der Jahreshauptversammlung eine neue Abteilungsordnung verabschieden.
Diese ist notwendig, um unsere aktuelle Geschäftsordnung an die Satzung des VfL Geesthacht anzupassen.

Dies gilt insbesondere für die Abteilungsleitung. Viele der Positionen sind in der Satzung des VfL nicht vorgesehen.

Trotzdem sind sie für uns aber unbedingt erforderlich. Ich bin davon überzeugt, dass wir hier eine gute Lösung gefunden haben.

Die neue Abteilungsordnung wird zu Beginn der JHV ausliegen und ich werde diese über die Trainer an Euch verteilen.

Was ist unser Ziel für diese JHV?

Wir wollen / müssen jünger und auch weiblicher werden. Dies wollen wir u.a. damit erreichen, dass jeder (hier sind insbesondere auch interessierte Eltern unserer Kinder /Jugendlichen angesprochen), uns unterstützen und in der Vorstandsarbeit mitmachen kann. Eine Mitgliedschaft im VfL ist erforderlich.

Es geht darum, die Abteilung nach vorne zu bringen und die ambitionierten sportlichen Ziele zu erreichen. Dafür ist uns jede Expertise willkommen.

Außerdem müssen wir in den Entscheidungsfindungen schneller und flexibler werden. Dazu wollen wir uns auch gerne den Rat von Mitgliedern / Eltern einholen, die nicht Mitglied des Vorstandes sind.

Trotzdem gilt es auch, die vakanten Aufgaben zu besetzen. Jede Position ist in diesem Zusammenhang wichtig. Auch müssen wir uns über die weitere Finanzierung der Kosten in unserer Abteilung unterhalten.

Falls Ihr allgemeine Fragen zu dieser JHV und deren Inhalten habt, dann wendet Euch an mich.
Ich freue mich auf eine ergebnis- und erfolgreiche Jahreshauptversammlung mit Euch allen und natürlich auf ein zahlreiches Erscheinen. Wir möchten noch darauf hinweisen, dass nur Mitglieder des VfL Geesthacht wählbar und wahlberechtigt sind.

Bei über 300 Mitgliedern in der Abteilung sollte eine Teilnahme von mehr als 30 Personen (wie in den Vorjahren) doch möglich sein, würde uns auf jeden Fall sehr freuen.

Viele Grüße
Stefan

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Damm, Abteilungsleiter
Johannes-Ritter-Straße 77
D - 21502 Geesthacht
Tel.: 04152-847088
mobil: 01520 - 3296013